

Por Matías San Martín Herrera
 cronica@diarioelsur.cl

En un hecho histórico para la comuna de Hualpén, la habilitación de la playa de Ramuntcho marcó un precedente para los atractivos turísticos que brinda esta zona de la Región del Biobío. Tras años de críticas por su falta de orden y servicios, el municipio a cargo de esta famosa localidad tomó cartas en el asunto, inyectando una importante suma de recursos para transformar este balneario, considerado por muchos como paradisiaco, en uno oficialmente apto para el baño.

"Hicimos una inversión que bordea los \$40 millones para contar con salvavidas, instalar un muelle flotante y baños químicos, además consideramos el servicio de retiro de basura y lo necesario para poner en valor este lugar que es uno de los tesoros naturales que tenemos", aseguró Miguel Rivera, alcalde de Hualpén.

Es preciso destacar que las labores de los funcionarios encargados de salvaguardar las vidas de los bañistas estarán vigentes hasta el 15 de marzo, en horario desde las 10 hasta las 20 horas, mientras que aquellas personas que llevan a cabo paseos en lancha deberán comunicarse con la Capitanía de Puerto para realizar los embarques y desembarques desde la nueva plataforma disponible.

De acuerdo a lo señalado por el jefe comunal, esta iniciativa contempló además la reparación de un camino paralelo al acceso peatonal, garantizando así la accesibilidad para vehículos de emergencia. Esta acción, coordinada con autoridades marítimas y policiales, asegura la seguridad y el bienestar de los veraneantes.

"Esta es la primera vez que se habilita el espacio y, con todos los avances, queda trabajo por hacer todavía, pero ya no hay criaderos de chancho como hubo en algún momento, ni fosas sépticas. Estas medidas, efectivamente, han aumentado las visitas de público, pero ahora de una manera ya más ordenada", manifestó la primera autoridad comunal.

LA PENÍNSULA COMO DESTINO TURÍSTICO

La creación del Comité de Turismo Municipal también se incluye como parte importante de este proyecto, pues "nuestro anhelo es crear una red de playas habilitadas, algunas aptas para el

baño y otras no aptas, como zona de descanso, y hacia allá estamos apuntando y trabajando", sentenció Rivera.

Dentro de este punto, se consideran otros dos sectores concedidos que ya cumplen con los requisitos, correspondiente a la

Caleta de Lenga, entre ellas una área inclusiva. De esta forma, desde el municipio pretenden posicionar a la Península de Hualpén como un destino turístico de primera categoría, donde la biodiversidad marina cautivará a locales y forasteros.

"Todos por la zona deberían conocer este lugar, donde se pueden ver desde pingüinos hasta, en ocasiones, ballenas en sus costas", declaró el jefe comunal.

Dentro de los atractivos de la península destacan también el Santuario de la Naturaleza, que

La iniciativa ha contemplado la reparación de un camino paralelo al acceso peatonal para garantizar el acceso de vehículos de emergencia, así como también la instalación de un muelle flotante y la creación del Comité de Turismo Municipal.



El espacio se habilitó este año para el baño por primera vez. Se realizaron diversas mejoras.

• Península

En el municipio buscan convertir a la Península de Hualpén en un destino turístico de primera categoría, fortalecido por la fauna marina.

• Salvavidas

Los salvavidas estarán operativos en la playa hasta el próximo 15 de marzo, de acuerdo a la información proporcionada por el municipio.



Esta es la primera vez que se habilita el espacio y, con todos los avances, queda trabajo por hacer todavía (...) Estas medidas, efectivamente, han aumentado las visitas de público, pero ahora de una manera más ordenada".

Miguel Rivera,
alcalde de Hualpén

ofrece una serie de especies de animales y plantas que pueden observarse gracias al trabajo de emprendimientos turísticos instalados en la zona. Esta área también es famosa por sus caletas, la gastronomía y otras playas de tirante paradisiaco.

Entre los puntos de interés también aparecen la Desembocadura, los humedales y el Parque Museo Pedro del Río Zañartu.